
NEWS

Greetings from Vienna

Doktorandin der Hochschule Aalen nimmt an renommierter EGOS Konferenz teil

15.07.2022 | Für Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler ist neben dem Publizieren einer der wichtigsten Meilensteine an anerkannten Konferenzen teilzunehmen. Wissenschaftler bewerben sich aus der ganzen Welt um die Chance zu erhalten, ihre wissenschaftliche Forschungsarbeiten zu präsentieren. In den jeweiligen Fachgruppen werden Forschungsergebnisse präsentiert, miteinander diskutiert und Verbesserungsvorschläge ausgetauscht.

Dieses Jahr hat Rosalie Schwörer, die an der Hochschule Aalen und an der Vrije Universiteit Amsterdam promoviert, ihren aktuellen wissenschaftlichen Artikel („Paper“) „A multi-cultural analysis of the effects of pandemic-induced remote work on employee satisfaction“ auf der EGOS Konferenz vorstellen dürfen. Hierbei beleuchteten sie in einer qualitativen Studie, welche Auswirkungen das Corona induzierte Arbeiten von zu Hause in vier unterschiedlichen Ländern auf die Mitarbeiterzufriedenheit hat. Die Präsentation des Papers mit dem aktuellen Thema wurde begeistert angenommen. „Da es für mich die erste Konferenz in meiner wissenschaftlichen Karriere war, bin ich sehr glücklich positives und konstruktives Feedback von renommierten Professorinnen und Professoren erhalten zu haben, um das „Paper“ zusammen mit Jörg Büechl bei einem hoch gerankten wissenschaftlichen Journal einreichen zu können“.
